

Musik lässt Schüler harmonisieren

Schulmusikbegegnungstag führt acht Orchester und Chöre zusammen

VON SASCHA VALENTIN

Biedenkopf. „Schulen in Hessen musizieren“ - der Name des landesweiten Schulmusikbegegnungstags des Verbands deutscher Schulmusiker (VDS) ist gestern auch in Biedenkopf Programm gewesen. Bereits zum dritten Mal kamen an der Lahntalschule (LTS) acht Chöre und Orchester aus sechs Schulen im Landkreis zusammen, um gemeinsam Lieder einzustudieren und diese mit einem großen Auftritt zum Besten zu geben.

„Musik besitzt die Kraft, Menschen zusammenzuführen“, stellte LTS-Musiklehrerin Christina Wege fest, die durch das Programm des Abschlusskonzerts in der katholischen Kirche führte. Dies sei eine wichtige Erfahrung, die die mehr als 400 Teilnehmer aus dem Begegnungstag in Biedenkopf mitnehmen würden, fügte sie hinzu.



Bläserklänge und Trommelwirbel: Gemeinsam bewiesen die Schüler der verschiedenen Schulen, dass Musik vereint und die Zusammengehörigkeit stärkt - vor allem aber zeigten sie, wie viel Talent in ihnen schlummert.

rerin. Dem stimmte auch Eberhard Scholl, Schulleiter der Lahntalschule zu, der nach dem ersten Lied der vereinten Grundschulchöre aus Breidenbach, Niedereisenhausen und Biedenkopf die Begeisterung würdigte, mit der die Grundschüler den Gesang pflegten.

Gleichzeitig machte er aber auch deutlich, welche Leistungen seitens der Lehrer dahinter stecken, ihren Schülern solche Angebote zu machen.

Es sei nicht einfach, in einem ohnehin schon vollen Terminkalender einen freien Platz für Proben zu finden, der jedem Teilnehmer an einem Chor oder Orchester gleichermaßen zusagt.

Dabei liefern schon einige gemeinsame Probestunden ein beeindruckendes Ergebnis, wie die Grundschüler gestern bewiesen.

Nach zwei Liedern griffen sie zu Trommeln, Schellen und

anderen Rhythmusinstrumenten, um einen riesigen „Drumcircle“ (Trommelkreis) zu bilden, bei dem sie unter der Leitung von Frank Rompf die Kirche mit einem kraftvollen Klang füllten.

Die Bläserklassen der Mittelpunktschule in Steffenberg hatten hingegen gemeinsam mit der Bigband der Lahntalschule das Stück „I will follow him“ einstudiert und sorgten zusammen mit den Bläserklas-

sen der Battenberger Gesamtschule dafür, dass ihr Publikum zu Celine Dions „My heart will go on“ träumen konnte.

Zum großen Finale einte dann Klaus-Jürgen Höfer alle Beteiligten zu einem lautstarken Chor, der von den beiden Orchestern der Lahntal- und der Martin-Luther-Schule aus Marburg musikalisch begleitet wurde und abschließend Georges Bizets „Farandole“ anstimmte.

■ Einsatz der Kinder wird gelobt - aber auch die Lehrer werden gewürdigt

Gemeinsam zu singen und musizieren erfordere Aufmerksamkeit und Harmonie, aber auch Rücksicht zu nehmen. Neben dem Spaß an der gemeinsamen Leidenschaft, erfüllte der Schulmusikbegegnungstag damit auch einen sozialen Nutzen, betonte die Leh-



Viel los war gestern in der katholischen Kirche in Biedenkopf, wo der Abschluss des Projekts „Schulen in Hessen musizieren“ über die Bühne ging. (Fotos: Valentin)